

12月教区長あいさつ

R188.12.2

おぢば

○11/26 本部月次祭

年祭活動も大詰めを迎え、おぢばの理、たすけ一条の理を頂戴すべく、多くの方々が神苑を埋め尽くした。午前9時、誠にありがたくも真柱様のお出ましをいただいて、11月の月次祭がつとめられました。祭文では「年祭活動締めくくりの年も残りひと月となり、改めてぢばへ心を寄せ、教祖の道具衆としての自覚のもと、ひたすらたすけ一条に邁進し、旬に相応しく親心にお応えできる成人の歩みを進めさせていただく決心でございます。」と奏上いただきました。

神殿講話 田中勇文 本部員

○11/25 教区長会議にて表統領先生あいさつ（要旨）

11月、連休もあり多くの団参などで大勢お帰りいただきまして、ありがとうございます。年末年始を挟んで1月、年祭の月であります。年祭活動は三年千日、1/26までが仕切りであります。最後までしっかりと勤めさせていただくということにつきます。加えて年祭当日を迎える私たちの心構えとして、明治20年、教祖が親心から現身をお隠し下さったというところに、改めて心を向けていかなければならないと思っております。1/26毎年、春の大祭として勤めておりますが、教祖年祭としていつもに加えてそれぞれの心をしっかりと寄せさせていただきたいと思います。

教区

○教祖年祭も直前に迫って参りました。帰参にあたりましては「おぢばがえり案内」、「おやさとマップ」（いずれも直属から配布）を活用下さい。HPでも確認いただけます。また、先月もお伝えしましたが、南右2棟で教祖140年祭特別展示『おやさま』と言う名前でゆかりのある品を展示しています。（開催日、開催時間はHPで確認下さい）

支部内への諸連絡、どちらの教会、布教所へも、どうぞもれ落ちの無いようお伝え下さいますようお願い申し上げます。

○一手一つお願いづとめ（最終）1/6 15:00～ 2月からは会議開始時間

「おつとめを勤めて、与えていただける御守護の範囲は、人間世界のありとあらゆる分野に及ぶわけであります。換言すれば、人間世界の平穏無事を願う、平和を願う、どこの国とも、どこの人とも、互いにたすけあって暮らすことを願うには、私達はこのおつとめに頼るほかには道が無いと、はっきりと私は申すことが出来るのであります。」（3代真柱様 立教138年 第1回 新任教会長の集い）

・やまびこ会 12/16 13:30～ 教務支庁集合

（にをいがけの勉強や年祭活動の実動として）

・教務支庁伏せ込みひのきしん（協力支部 札幌北西）

（年祭活動の実践）12/26 10:00 本部遙拝式後～

以上、どうぞよろしくお願い致します。